

Hari Ini, 7 Warga Kota Solok Positif Covid-19

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 9, 2020 - 02:21



SOLOK KOTA - Hari ini, kembali terjadi penambahan kasus warga terkonfirmasi positif terjangkit virus Corona atau Covid-19.

Berdasar laporan Laboratorium Fakultas Kedokteran Universitas Andalas Padang, atas hasil pemeriksaan sampel tes swab yang dikirim Posko Covid-19 Banda Panduang pada tanggal 5 Oktober lalu, 7 diantaranya positif.

Hal itu disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kota Solok Drs.H.Syaiful A.M.Si selaku Sekretaris Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kota Solok

melalui Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan (Kabag Prokomp) Setda Kota Solok Nurzal Gustim, S.STP, M.Si, dalam update Informasi Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kota Solok, Jum'at, 9 Oktober 2020.

Adapun warga Kota Solok yang terkonfirmasi positif tersebut adalah, Ny. L, usia 38 tahun, IRT, Jln. Dt. Parpatih Nan Sabatang 02/04 Kelurahan PPA (Pasien 177). Yang bersangkutan merupakan kontak erat pasien 156. Saat ini telah diisolasi di Posko Covid-19 Banda Panduang. Ny. W, usia 66 th, IRT, Jln. Dt. Parpatih Nan Sabatang 02/04 Kelurahan PPA (Pasien 178). Yang bersangkutan merupakan kontak erat pasien 156. Saat ini telah diisolasi di Posko COVID-19 Banda Panduang.

Selanjutnya Tn. E, usia 55 tahun, pekerjaan Sopir Kelurahan Simpang Rumbio (Pasien 179). Saat ini telah dirawat di RSUD M Natsir, Ny. D, usia 60 tahun, pekerjaan IRT Kelurahan Tanah Garam (Pasien 180). Saat ini telah menjalani isolasi mandiri, Tn SG, usia 28 tahun, Satpol PP, Kelurahan Tanjung Paku (Pasien 181). Saat ini telah menjalani isolasi mandiri, Ny. MIP, usia 37 tahun, Satpol PP, Kelurahan PPA (Pasien 182). Saat ini telah menjalani isolasi mandiri, dan Ny. Z, usia 51 tahun, Guru, Kelurahan PPA (Pasien 183). Yang bersangkutan merupakan kontak erat pasien 167. Saat ini telah menjalani isolasi mandiri.

“Terhadap pasien tersebut, tim Surveilans segera melakukan tracing dan tracking untuk mendapatkan kontak eratnya, guna dilakukan pengambilan sampel swabnya oleh analis swab kita yang direncanakan pada hari Minggu,” ujar Nurzal Gustim

Terkait perkembangan komposisi data kasus di Kota Solok, Dijelaskan Kabag Prokomp Nurzal, jumlah total kasus 183 orang, sembuh 144 orang, isolasi di Posko Banda Panduang 11 orang, dirawat di RSUD M. Natsir 4 orang, dirawat di RSUP M.Djamil 1 orang, isolasi mandiri 21 orang, dan meninggal 2 orang.

Melihat perkembangan kasus sampai hari ini, atas nama Pemerintah Kota Solok dan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19, Nurzal Gustim mengingatkan untuk disiplin menggunakan masker, mencuci tangan pakai sabun, menjaga jarak dan menghindari kerumunan.

Terlebih, saat ini Pemerintah Provinsi Sumatera Barat telah melahirkan Peraturan Daerah Provinsi Sumatera Barat Nomor 6 tahun 2020 tentang Adaptasi Kebiasaan Baru, yang juga akan diterapkan di Kota Solok. (Amel)